
Comparatifs en anglais  (Agnès Pihuit / my-teacher.fr)

Adjectifs courts Adjectifs longs

Pour les adjectifs courts, on accroche
la terminaison « -er » à l'adjectif et 
on ajoute « than » après l'adjectif.

Ex :   The second dress is 
      shorter than the first dress. 

Pour les adjectifs longs, on dit « more » 
avant l'adjectif et on ajoute« than » après
l'adjectif.

Ex : The first pullover is 
     more colourful than the second one.

Adjectif court     :
– soit une syllabe
– soit deux syllabes avec 

une terminaison particulière :
                  -y        (ex : funny)
                  -er       (ex : clever)
                  -le       (ex : gentle)
                 -ow       (ex : yellow)

Adjectif long     :
– soit deux syllabes, sauf 

les terminaisons particulières
        (ex : jealous / modern, etc...)

– soit plus de deux syllabes
        (ex : beautiful / comfortable / 
expensive, etc...)


